

A la manière de

Le mois de janvier a été l'occasion de mettre à pied d'œuvre un nouveau projet, intitulé *A la manière de....* Projet emprunté aux institutrices car souvent réalisé tout au long de l'année par ces dernières.

En quoi consiste-t-il ? La base est simple : monter des ateliers artistiques dont la finalité est la réalisation d'œuvre qui trouvent leur inspiration chez des artistes existant ou ayant existé. Et pour cet acte 1, nous sommes allées puiser notre inspiration chez Piet MONDRIAN, peintre néerlandais.

Cette activité, bien qu'encadrée et dirigée, a demandé une grande concentration aux enfants, afin que le résultat soit optimal. Bien que différente de ce qu'ils ont l'habitude de faire, cette nouveauté leur a bien plu et ils ont su faire preuve d'enthousiasme et d'intérêt.

